

Samedi soir sur France 3 Lorraine un reportage très intéressant a été diffusé sur les anciens de Malora : que sont-ils devenus ? On y voit celle qui a été leader de la résistance syndicale, Odile Cassiani, et une belle évocation de ce combat admirable qui avait été mené à l'époque. Ensuite, Odile Cassiani est interviewée pour raconter comment cela s'est passé pour elle après. On l'entend dire qu'étant donné le combat qu'elle avait mené, aucun patron ne lui a fait confiance par la suite. Ceux qui connaissent bien cette histoire pourraient s'en étonner car ceux-là savent que j'ai fait confiance à Odile Cassiani en l'embauchant par la suite à la ville de Tomblaine où elle a d'ailleurs fait une fin de carrière remarquable puisque deux ans plus tard elle devenait chef de service jusqu'à sa retraite prise il y a quelques mois.

Ce qu'il faut savoir c'est qu'Odile Cassiani a raconté ça au journaliste de France 3. Elle a dit que la seule personne qui lui a fait confiance, élu de gauche, était Hervé Féron, et que j'avais été le seul à lui proposer de l'embaucher par la suite. Simplement, France 3 n'en a pas dit un mot. Odile Cassiani a donc été coupée au montage.

On se souvient que France 3 n'avait pas dit un mot sur la visite de la Ministre de la Culture à Tomblaine, utilisant même les images de la Ministre de la Culture à Tomblaine pour annoncer son (court) passage à Nancy. Là, ça nous interroge quand même sur la ligne éditoriale de cette chaîne...